

CORPORACION MAPFRE

CONSEJERO-DIRECTOR GENERAL

Madrid, 5 de enero de 2000

Ante las diferentes informaciones que vienen circulando sobre el elevado coste para el seguro y el reaseguro de las tempestades que afectaron en los últimos días de diciembre a Francia, Suiza, sur de Alemania y, en menor medida, España, me es grato informarle que, según nuestras estimaciones con los datos disponibles a esta fecha, el efecto neto de dichos eventos en los resultados de MAPFRE RE no superará los 1.700 millones de pesetas (después de impuestos).

La Unidad prevé que la acumulación de eventos catastróficos soportada en el pasado ejercicio acelerará un cambio de tendencia en el mercado de reaseguro mundial, con reducción de capacidades y consecuente elevación de los precios de las coberturas, lo que hace previsible una evolución más favorable en el año 2.000.

Le saluda muy cordialmente,

DOMINGO SUGRANYES
/or